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О презентации Ежегодного доклада Интеграционного клуба при 
Председателе Совета Федерации за 2017 год на тему «Евразийский 

вектор – интеграция будущего» 
 

31 января 2018 года на 428-м заседании Совета Федерации 
заместитель Председателя Совета Федерации И.М.-С. Умаханов 
представил Ежегодный доклад Интеграционного клуба при 
Председателе Совета Федерации за 2017 год на тему «Евразийский 
вектор – интеграция будущего».  

По окончании заседания И.М.-С. Умаханов провел презентацию 
Доклада. На презентации выступили член правления Интеграционного 
клуба, ректор Московского государственного университета имени 
М.В. Ломоносова В.А. Садовничий, член правления Интеграционного 
клуба специальный представитель Президента России по 
международному культурному сотрудничеству М.Е. Швыдкой, первый 
заместитель председателя Комитета Совета Федерации по 
конституционному законодательству и государственному строительству 
Л.Н. Бокова. 

В своем выступлении В.А. Садовничий подчеркнул необходимость 
дальнейшего углубления интеграции в сфере цифровой экономики, в том 
числе в области подготовки квалифицированных кадров. 

М.Е. Швыдкой сделал акцент на необходимости укрепления 
гуманитарных связей в ЕАЭС и СНГ, в том числе посредством интеграции 
в информационном пространстве. Кроме того, он отметил важность 
работы с молодежью для будущего успеха интеграционных процессов. В 
завершение выступления М.Е. Швыдкой предложил Интеграционному 
клубу взять под свой патронаж памятник советским воинам, павшим в боях 
под Ржевом. 

Выступление Л.Н. Боковой было посвящено вопросам миграционной 
политики и перспективным направлением работы в этой сфере. 

Участники презентации отметили, что Ежегодный доклад 
Интеграционного клуба за 2017 год отражает все аспекты работы клуба и 
представляет интерес как для специалистов в области евразийской 
интеграции, так и для широкой общественности.  

В заключительной части презентации члены правления клуба и 
приглашенные эксперты ответили на вопросы журналистов.  

Видеозапись презентации размещена в сети Интернет. 
 
 


